



Beltrones y Álvarez Máynez se lanzan acusaciones de cantina

Dos tipos de cuidado. “No se puede gobernar desde la borrachera”, acusa Manlio; “los viejos políticos hundieron al país desde antros de lujo”, responde el emecista

ARMANDO MARTÍNEZ Y FERNANDO DAMIÁN CIUDAD DE MÉXICO

En respuesta a la alusión que hizo en un video Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Manlio Fabio Beltrones afirmó que “no se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol”.

Recientemente se difundió un video en redes sociales del momento en que Álvarez Máynez aparece junto a Samuel García, gobernador de Nuevo León, así como Ernesto Pato de Lucas, aspirante al Senado por Sonora, en un palco del estadio Universitario.

En el video de 58 segundos, el abanderado presidencial de MC critica al INE y envía un mensaje a Beltrones.

“¡Que le pongan una multa a Samuel, que le pongan una multa!”, dijo.

“Saludos a Beltrones, ay papá, te la vas a...”, agregó.

En redes sociales, el priista dijo que espera que “no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias”.

“No se pude gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado”, escribió el priista.

En respuesta, Álvarez Máynez acusó a Beltrones de “activar la maquinaria de propaganda en mi contra”, ya que, dijo, representa a la vieja política “que debemos jubilar de este país”.

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano pidió a Beltrones “que disfrute esta campaña, porque será la última”.

Señaló que la diferencia entre ellos es que él aún puede salir a la calle y a los estadios.

“La gran diferencia es que mientras yo puedo salir a la calle y asistir a los estadios, usted y la vieja política quebraron al país desde los restaurantes y antros más lujosos de México y el mundo”.

Antidoping, cuando quiera

Álvarez Máynez retó a Beltrones a someterse al *antidoping*, pero se declaró dispuesto a ofrecer una disculpa, si alguien se siente ofendido por ello.

Entrevistado en el Palacio de San Lázaro, Álvarez Máynez puntualizó: “Por supuesto que me hubiera gustado que no se subiera ese video, que no estuviera así, no es un asunto que a mí me interesa que sea el sello de la campaña, que ni ha iniciado, no es un centro de trabajo; no es una justificación, estoy dando el contexto”. ■



El candidato de Movimiento Ciudadano y su relevo en San Lázaro. CUARTOSCURRO